

2024-08-13

Quieren anular elección en Cuauhtémoc: Rojo de la Vega

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/quieren-anular-eleccion-en-cuauhtemoc-rojo-de-la-vega/ar2856364?v=1>

La Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, advirtió un intento de anulación de la elección en la que derrotó a la ex candidata de Morena, Catalina Monreal, con el argumento de que ejerció supuesta violencia política de género.

Desde la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), la abanderada del PAN-PRI-PRD acusó que los nexos de magistrados en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México con la familia de Monreal buscan revivir acusaciones que dijo no tienen fundamento y que ya antes se habían desechado, en una sesión antes del 30 de agosto.

Las acusaciones de supuesta violencia, abundó Rojo de la Vega, se basan en que llamó a la morenista por su apellido y señaló a su familia y poder político en la Cuauhtémoc y Zacatecas, donde ha gobernado.

Dijo que espera que no ocurra, pero que los intentos fallidos de quitarle el triunfo obtenido en las urnas el 2 de junio apuntan a que seguirán buscando echar para atrás los resultados oficiales.

"Yo le podría apostar a que van a anular la elección porque hemos visto tantas ilegalidades por parte de los compadres de esta familia desleal, para que no digan que ejerzo violencia política de género", dijo.

Rojo de la Vega alertó que se pretende utilizar la figura de la violencia política de género aunque dijo que no hay fundamento porque es el último punto que la ley permite para desconocer su victoria.

"Lo digo fuerte y claro, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, por medio de su presidente magistrado Armando Ambriz y y cómplice Osiris (Vázquez) van a intentar anular la elección argumentando violencia política de género que es el último recurso que les queda para poderse robar a la mala lo que no pudieron ganar por la buena", enfatizó Rojo de la Vega.

Adelantó que habrá un mitin el próximo domingo en la Glorieta de la Diana Cazadora para visibilizar la situación.

"Ya basta de torcer la ley con influencias nos hemos cansado de demostrar que no hay una sola razón válida", dijo.

ACUSA MONREAL VIOLENCIA POLÍTICA EN RAZÓN DE GÉNERO

Catalina Monreal se pronunció al respecto en un video publicado en sus redes sociales.

Acusó que ha sido víctima de violencia y que por ello mantiene los recursos legales contra los resultados.

Se dijo activista y feminista, pidió que Rojo de la Vega sea enlistada en el registro de agresores y dijo que no se trata de un plan en su contra, sino de la ley.

"La anulación de la elección es una causal que existe en caso de violencia política, lo deberías de saber bien como activista que eres, como se ha hecho ya en otras dos ocasiones este año en dos municipios", dijo Monreal.